



Obst- und Gartenbauverein spendet an Priener Tafel

Beitrag

Der Verkaufserlös des Historischen Markts im Juni geht an die Chiemseer Tafel. Mit der Spende unterstützt der Obst- und Gartenbauverein Prien und Umgebung die Arbeit der wöchentlichen Lebensmittelausgabe.

Die beiden Vorstände Christian Steinbichler und Christa Angerer überreichten der Leiterin der Priener Tafel Susanne Blöchinger einen Spendenscheck in Höhe von 600 Euro. Die Summe stammt aus der Beteiligung des Obst- und Gartenbau Prien und Umgebung e.V. an der Feier zur 125-jährigen Markterhebung von Prien am Chiemsee im vergangenen Juni. Der Gartenbauverein hatte auf dem Marktplatz regionale Produkte und Schmankerl angeboten. Der Erlös aus dem Verkauf von Essig von der Ratzinger Höhe, Schnaps aus der Obstbrennerei, großzügig von der Gärtnerei Rother gespendeten Blumen- und Gemüsepflanzenkistchen sowie von Vereins-Beisitzer Ernst Wörtz selbst gebauten Vogelhäuschen kommt jetzt Menschen mit geringen finanziellen Mitteln zugute.

Caritas-Mitarbeiterin Blöchinger ist die Spende angesichts des steigenden Bedarfs sehr willkommen. „Gerade jetzt ist jeder Beitrag willkommen“, sagt sie und verweist auf den gleichzeitigen Rückgang der Lebensmittelspenden durch den Einzelhandel. „Unsere Ehrenamtlichen, die bei den ortsansässigen Supermärkten noch einwandfreie, aber aus dem Verkauf genommene Waren einsammeln, kommen mit immer weniger zurück.“ Die Chiemseer Tafel, seit 2005 in Trägerschaft der Caritas Rosenheim, versorgt jeden Freitag derzeit rund 550 Bezugsberechtigte in Bad Endorf und Prien mit Lebensmitteln. „Im Vorjahr waren es noch knapp 300. Die Ukraine-Krise ist mit hauptverantwortlich für diesen Anstieg. Wir erwarten durch die derzeitige Teuerung von Lebensmitteln und Energie jedoch noch deutlich mehr Bezugsberechtigte“, erzählt Blöchinger.

Der Obst- und Gartenbauverein freut sich, mit der Spende eine kleine Unterstützung leisten zu können. „Den Wert von gesunden, frischen Lebensmitteln wissen wir ganz besonders zu schätzen“, sagt Vorstand Steinbichler und schließt sich dem Aufruf der Caritas an, sich für die Chiemseer Tafel zu engagieren – sei es mit einer Sach- oder Finanzspende oder mit ehrenamtlichem Engagement.

Bericht und Foto: Sylvia Habl, Obst- und Gartenbauverein Prien und Umgebung



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemseer Tafel
3. München-Oberbayern
4. Obst- und Gartenbauverein
5. Prien am Chiemsee
6. Rimsting